



Kane Ciptakan Gol Menentukan, Die Roten Menang Tipis 3-2: Tonton Highlight Pertandingan Seru Ini!

Description

Taktik Efektif Bayern Munich Kalahkan Augsburg

Bayern Munich mengalahkan Augsburg 3-2 di spieltag 19 Bundesliga Jerman musim ini. Meskipun Augsburg memberikan perlawanan sengit, Die Roten akhirnya pulang dengan kemenangan. Dalam pertandingan yang berlangsung di WWK Arena, Bayern membuka skor pada menit ke-23 melalui Aleksandar Pavlovic. Mereka kemudian memperbesar keunggulan menjadi 2-0 di babak pertama melalui gol dari Alphonso Davies.

Augsburg Berusaha Menipiskan Jarak

Pada babak kedua, Augsburg berhasil mengurangi jarak melalui gol Ermedin Demirovic pada menit ke-52. Namun, Bayern tidak tinggal diam dan mampu menjauh lagi melalui gol Harry Kane enam menit berselang. Augsburg sempat mendapat dua penalti di pengujung laga, tetapi hanya satu yang berhasil dikonversi menjadi gol. Skor akhir 3-2 untuk kemenangan Bayern.

Bayern Munich Nyaman di Posisi Kedua

Dengan tambahan tiga poin dari kemenangan ini, Bayern Munich nyaman di posisi kedua klasemen sementara dengan 47 poin. Mereka terus berupaya menempel ketat Bayer Leverkusen yang berada di puncak klasemen. Sementara itu, Augsburg menempati urutan ke-12 dengan 21 poin.

Susunan Pemain

- Augsburg: Finn Dahmen, Kevin Mbabu, Jeffrey Gouweleeuw, Felix Uduokhai, Iago, Fredrik Jensen, Elvis Rexhbecaj, Kristijan Jakic, Ruben Vargas, Phillip Tietz, Ermedin Demirovic.
- Bayern Munich: Manuel Neuer, Alphonso Davies, Eric Dier, Matthijs de Ligt, Raphael Guerreiro, Leon Goretzka, Aleksandar Pavlovic, Kingsley Coman, Jamal Musiala, Leroy Sane, Harry Kane.

Dari pertandingan ini, Bayern Munich menunjukkan taktik yang efektif dalam meraih kemenangan. Meskipun Augsburg memberikan perlawanan sengit, Die Roten mampu mempertahankan posisi

mereka di papan atas klasemen sementara Bundesliga.

Ringkasan

Bayern Munich berhasil mengalahkan Augsburg dengan skor 3-2 di spieltag 19 Liga Jerman musim ini. Meskipun Augsburg memberikan perlawanan sengit, namun akhirnya Bayern pulang membawa kemenangan. Bagaimana pendapat Anda tentang hasil pertandingan ini? Apakah Anda percaya bahwa Bayern Munich akan terus menempel ketat Bayer Leverkusen di puncak klasemen? Siapa menurut Anda yang menjadi pemain kunci dalam pertandingan ini? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark